

# Standard and Poor's baja a negativa la perspectiva de Pemex

En línea con el ajuste realizado a la calificación de México, Standard and Poor's redujo a negativa la calificación de Pemex.

“Las mayores asignaciones presupuestales para Pemex en 2019 y las recientes declaraciones públicas del gobierno federal asegurando que la empresa cumplirá de manera puntual con todas sus obligaciones financieras, refuerzan nuestra evaluación de una probabilidad casi cierta de respaldo extraordinario de parte del gobierno mexicano si la empresa afronta dificultades financieras”, dijo la agencia.

En ese sentido, destacó que las calificaciones de Pemex continúan reflejando las calificaciones soberanas de México.

“Revisamos nuestra evaluación del perfil crediticio individual de Pemex a 'b-' desde 'bb-' debido al continuo deterioro de los perfiles de riesgo de negocio y financiero de la empresa que ha comprometido la recuperación de sus principales líneas de negocio”, dijo la calificadora.